



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Mayo 2015. Número 2.675 comunicacion@iusevillaciudad.org

UNA CANDIDATURA PARA UN TIEMPO DE IZQUIERDA



Es tiempo de izquierda
@iusevillaciudad

PRESENTACIÓN DE LA CANDIDATURA CON:
DANIEL GONZÁLEZ
Candidato a la alcaldía de Sevilla por Izquierda Unida

ELENA CORTÉS Ex-Consejera de Fomento y Vivienda y miembro del Parlamento de Andalucía por Izquierda Unida

FELIPE ALCARAZ Ex-Diputado en el Congreso de los Diputados y en el Parlamento de Andalucía por Izquierda Unida

MIÉRCOLES 6 DE MAYO 19:00h
TEATRO LA CUADRA de Salvador Távora
Avenida Hytasa, 14 (P.I. Hytasa – Calle Lino 8)



Este miércoles nuestra fuerza política presenta públicamente la lista completa para las municipales del próximo 24 de mayo.

Esta candidatura la encabeza **Daniel González Rojas**, quien ya fuera elegido por la Asamblea de Ciudad de Izquierda Unida que se celebró el 14 de febrero en el Centro Cívico La Plata, hasta el puesto número doce, proclamada sin votos en contra y con un formato abierto a simpatizantes y militantes, sin censo previo alguno.

La que fuera Consejera de Fomento y Vivienda en el anterior gobierno andaluz por Izquierda Unida, **Elena Cortés**, participará en el acto público y abierto igualmente a militantes, simpatizantes o quienes, sin ser ni lo uno ni lo otro, deseen compartir esta presentación del equipo que Izquierda Unida llevará al 24 de mayo para disputar la alcaldía.

También contaremos con la sabia palabra de **Felipe Alcaraz**, sus certeros análisis y la caracterización

de la realidad que nos rodea, van a ser sin duda motivo de interés, por su trayectoria política e institucional.

Y tras ellos, el candidato **Daniel González Rojas**, quien ya tuvo la oportunidad de compartir la presentación del Programa de Gobierno el pasado martes 28. Por cierto que el Consejo Local de Sevilla ciudad aprobará mañana, 5 de mayo, el programa completado con las últimas aportaciones de los territorios.

Será pues este **miércoles, 6 de mayo a las 19:00 en el TEATRO LA CUADRA** donde una candidatura de izquierdas se presentará ante la ciudad que pretende transformar a favor de la mayoría social.